

Respecto a las organizaciones que elevaron su protesta contra Roy, con excepción de la IWW, tanto ahora, como en el pasado no son mejores, si no es que peores que las organizaciones de las que se sirvió o abusó Roy. En cuanto a Linn Gale preferiría no decir mucho por el momento. Gale fue la persona que hizo que las tres organizaciones elevaran la protesta contra Roy, quien era el peor rival de Gale.

La impopularidad de Gale tanto en Estados Unidos como en la colonia americana en la Ciudad de México se da especialmente entre camaradas bien conocidos, pero al mismo tiempo tanto sus amigos como sus enemigos reconocen su infatigable energía y la vigorosa actividad desplegada durante su estancia en México. Sin duda Gale es un gran trabajador y luchador con su pluma y voz, ayudado por su fiel y casi servil aunque emprendedora esposa, cuya ayuda financiera, además de sus propios afanes, ha sido el verdadero nervio en las actividades de Gale. Estos son hechos reconocidos por todos los que conocieron a Gale.

Respecto al verdadero carácter y la personalidad de Gale, los juicios varían. Algunos de sus enemigos dicen que es un abierto provocador, mientras que otros lo consideran un hombre que padece neurosis y otros de manía excesiva. Para mí Gale es el típico americano arribista, capaz, emprendedor, agresivo, impaciente y descuidado, a menudo comprometido únicamente con su interés particular. El arquetipo que vimos en Wilshere en los noventa del siglo pasado y del que actualmente pueden encontrarse muchos en gentes como Fryn, Morgan, Reed y M. Eastman, los dos últimos se revelan como los mejores del mismo tipo. Gale es el peor de todos quizá, pero desafortunadamente nunca conocí a Gale. Lo que digo aquí es de segunda mano, sacado de los artículos de su revista.

Gale fue expulsado por el gobierno mexicano hace algunos días. Los camaradas aquí me dijeron que debía ser